

河川災害等の

取組みについて

日本共産党

高田
浩子

問 市役所・市立病院の水害に対する建物構造、発生の可能性、発生時の対応について伺います。

習等を行い、スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーを活用しています。

問 移住・定住支援策として、市外に勤務し遠距離通勤する市民への交通費支援について伺います。

の必要な経費を補助し、進学希望者の増加を促すために様々な支援をしていきます。

害の可能性の場合や発生時は情報収集、各種防災対策の判断、避難情報発令等を状況に応じ実施します。市立病院の建物構造は1階床高を1.2m高くし、1階と2階以上の電気系統を分け、放射線部門に

答 教育支援センターの開設を予定し指導や支援等を進めます。

のエレベーター1台等を設置しています。水害の可能性の備えは自家発電、医薬品、備蓄食確保等しています。発生時は避難誘導、トリアージセンター設置等を迅速に行います。

小・中学校における 不登校支援について

答 問
不登校支援について伺います。
電話連絡、家庭訪問、保護者面談、放課後登校、オンライン学



公共交通機関利用者への 交通費支援について

公正会・
市民の声連合

沢田
広志

問 移住・定住支援策として、市外に勤務し遠距離通勤する市民への交通費支援について伺います。

答 市外に勤務し遠距離通勤する移住者への通勤補助については、費用の一部を自治体が補助する制度であり、移住を検討されている方に対するメリットがあります。

の必要な経費を補助し、進学希望者の増加を促すために様々な支援をしていきます。

本年度は「砂川市高等学校教育を考える会」を立ち上げ、砂川高校を地域全体で応援し、特色を活かし魅力ある高校となるよう協議を進めています。

答 砂川高校へは、教育活動の効果を上げ、教育を活性化するため生徒への交通費支援について伺います。

問 市外の学校へ遠距離通学する性の担保など、課題も多いことから、調査・研究等を考えています。所等から手当を支給されている場合の取り扱い、通勤手段として自家用車を使用している方との公平性の担保などを、課題も多いことから、調査・研究等を考えています。

A black and white photograph of Sunagawa Station. The station building features a prominent gabled roof with a clock at the top. The name "JR 砂川駅 STATION" is displayed on the facade above the entrance. The entrance consists of large glass doors. To the left, there is a modern building with large windows. The overall architecture is a mix of traditional Japanese style and modern design.

通勤通学利用の駅

開業医の誘致等について

公正会・
市民の声連合

武田 真



ほかに、「介護保険における福祉用具購入に係る受領委任払い制度の導入について」質問しました。

問 コロナ禍を経て、ここ数年、開業医の重要性が高まっていると認識しています。現在進められている内部協議について、今後の進行予定について伺います。

答 現在は情報収集の段階ですが、スピード感をもって進めていく方針です。

問 本市では、地域の医療・保健・福祉を担う開業医が減少傾向にあります。そこで、開業医の現状及び開業医に対する誘致制度の導入について伺います。

答 開業医の現状等については、新たに医業を開業する実績がない一方で、医師の高齢化等に伴い診療所が閉鎖された事例があり、今後も減少することが懸念されます。

開業医に対する誘致制度の導入については、関係部署と内部協議を進めています。具体的には、先進自治体の助成内容等の情報収集等を行っています。今後、空知医師会と協議し、課題の整理を進めています。

問 誘致制度については、多額の経費が予想されること、制度の持続性、市民意見の聴取の必要性並びに市立病院を中心としたまちづくりを進めている砂川市の特性等からも条例化による導入が適正と考えますが市の見解を伺います。

答 開業医の誘致条例を導入しても、実際に誘致が実現したのは数年後という自治体の事例もあるため、スピード感をもって準備を進めていますが、市はその大きな判断に至った経過と要因等について伺います。

問 病棟の患者アンケートでは大変好評な声が聞かれましたが、診療報酬改定により急性期病院にとって地域包括ケア病棟の施設基準を満たすことが困難になつてきました。また、新型コロナウイルス感染症対策の診療制限による患者数減少や、5類感染症移行後も患者数が戻っていない状況等から、令和4年度・5年度と收支が悪化しており、急性期病院に有利な施設基準を取得するという経営判断の元、年度途中ではありますが廃止に至つたところです。

問 本年3月に示された経営強化プランの見直し及び病棟再編等の

問 地域包括ケア病棟は、急性期後の一定期間退院に向けたケアを継続し、市民のニーズにも対応し、極めて重要な役割を担つてきました。地域包括ケア病棟を本年9月30日をもつて廃止することですが、年度途中にその大きな判断に至つた経過と要因等について伺います。

答 病棟の患者アンケートでは大変好評な声が聞かれましたが、診療報酬改定により急性期病院にとって地域包括ケア病棟の施設基準を満たすことが困難になつてきました。また、新型コロナウイルス感染症対策の診療制限による患者数減少や、5類感染症移行後も患者数が戻っていない状況等から、令和4年度・5年度と收支が悪化しており、急性期病院に有利な施設基準を取得するという経営判断の元、年度途中ではありますが廃止に至つたところです。

問 可能性について伺います。

答 経営強化プランの見直しの必要な要素を含め、北海道とも協議検討いたします。また、病棟再編については病床の稼働状況を踏まえ、職員の適正配置、病棟の設備・機能を検討した上で判断すべきものと考えています。



砂川市立病院

市立病院地域包括ケア 病棟の廃止について

市民クラブ
鈴木 伸之

病棟の廃止について

問 経営強化プランの見直しの必要な要素を含め、北海道とも協議検討いたします。また、病棟再編については病床の稼働状況を踏まえ、職員の適正配置、病棟の設備・機能を検討した上で判断すべきものと考えています。

問 今回の措置により、今後収支の悪化が解消される見通しとなるのか伺います。

答 資材や光熱水費の上昇、医療機器等の更新、病床稼働率等の要因があり、一概に判断することは難しいと考えています。